
 

 

    ATA 020/2014 

Aos dezessete dias do mês de outubro do ano de dois mil e quatorze, na sede da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às vinte horas, 

reuniram-se os vereadores Leandro Caproski, Dulce Bettu Zanella, Lindonês de Fátima 

Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, Amarildo Francescon, Celso Tedesco, Dilamar 

Ferreira Borges e Ademar Pierezan, representantes do Poder Legislativo Municipal, em 

sessão ordinária. Verificado o número legal, o Vereador Leandro Caproski, Presidente da Mesa 

Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto os trabalhos, dizendo que a sessão 

está sendo realizada nesta data em vista da falta de energia elétrica ocorrida no dia de onte, e 

passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara, Vereadora Dulce Bettu Zanella, para a leitura 

das correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura da Pauta Número 019/2014, 

que indica a matéria a ser discutida e votada na sessão. Após a leitura, a pauta foi formada e 

aprovada com as seguintes proposições: Projetos com pedido de regime de urgência: Projeto 

de Lei n° 044/2014 – Autoriza a contratação de assistente social, para suprir necessidade 

temporária. Matéria em segunda discussão: Não teve. Matéria em primeira discussão: Projeto 

de Lei n° 045/2014 – Dispõe sobre a remissão de juros e multa moratória para débitos 

tributários e não tributários e dá outras providencias. Indicações: Não teve.  Demais 

proposições: Pedido de Licença n° 004/2014 do Vereador Dilamar Ferreira Borges (PTB). Logo 

após, passou-se a matéria em regime de urgência. Feita o leitura do Projeto de Lei n° 044/2014 

– Que autoriza a contratação de assistente social, para suprir necessidade temporária. A 

Vereadora Lindonês Pelegrini leu o  parecer. Lido e discutido o mesmo foi aprovado por 

unanimidade. Logo após passou-se para a  matéria  em   primeira   discussão,   onde  consta  o  

Projeto de Lei n° 045/2014 – Dispõe sobre a remissão de juros e multa moratória para débitos 

tributários e não tributários e dá outras providencias. Lido o mesmo foi baixado para estudos 

das  comissões  e  emissão de parecer. Logo após passou-se para as demais proposições onde 

tem o Pedido de Licença 004/2014 do Vereador Dilamar Ferreira Borges,  lida  a  mesma  foi 

aprovada por unanimidade. Como  não haviam  outras matérias para discussão, passou-se ao 

espaço destinado à Tribuna  Livre: A Vereadora Dulce Bettu Zanella parabenizou o 3° ano da  

Escola Estadual de Ensino Médio Vicente Guerra, os professores e os demais alunos que 

conquistaram o 1° lugar no GP do Conhecimento, ou seja, o Grande Prêmio do conhecimento 

que aconteceu na Cidade de Marau pela Faculdade IDEAU, reunindo 24 escolas particulares. 

Dulce também comunicou as pais que já está sendo feita a licitação para a reforma do Parque 

Infantil Municipal, pois muitos pais levam seus filhos até a Cidade de Camargo, pois o 

parquinho daqui está sem condições de uso. Fez um pedido para as autoridades dizendo que no 

Ginásio de Esportes Municipal não tem lâmpadas de emergência e, com ficamos vários dias sem 

energia elétrica em virtude dos temporais, e estar acontecendo o Campeonato Municipal, 

faltando energia terá essas lâmpadas de emergência para as pessoas poderem sair em segurança 

e não acontecer nenhum acidente ou tumulto. O Vereador Ademar Pierezan desejou um boa 

noite a todos, agradeceu a Secretaria da Cidade que atendeu seu pedido para colocar a 

iluminação pública até a Agropecuária Calonego, convidou a todos os munícipes para a festa 

que acontecerá na nossa cidade no domingo. Fez também uma cobrança ao secretário de obras 

que na divisa de Nova Alvorada com Itapuca a estrada está em péssimas condições, pedindo 

providências. Falou também de  um servidor público que está usando carros públicos para o 



transporte de cimento até na construção de sua nova casa. O Vereador Dilamar Borges em nome 

da bancada do PTB e do presidente do PTB, agradeceu a todos os que votaram no Deputado 

Federal Luiz Carlos Busato, pois foi o mais votado em Nova Alvorada, dizendo que ele 

continuará contribuindo para com nosso município, afirmando que foi o deputado que mais 

liberou recurso para Nova Alvorada - mais de R$ 2.000.000,00 . Falou também sobre o auxilio 

que foi aprovado para a Terceira Idade, e que no ano passado duas indicações foram por ele 

feitas para auxilio para as Comunidades de Simão Ruas pelo Vereador Leandro Caproski de R$ 

12.000,00 e outra da oposição para a Comunidade de Marmeleiro  pelo  Vereador Dilamar  

Borges  de  R$ 6.000,00 , mas só a do Vereador Leandro Caproski foi atendida, então se o TCE 

pesquisar haverá apontamento pois só a indicação do Vereador Dilamar Borges não foi 

atendida. Disse também que recebeu um pedido de um morador novalvoradense mais conhecido 

como Zé do Morro que faz seis meses que a patrola não passa por lá arrumar a estrada. O 

Vereador Amarildo Francescon parabenizou a Escola Vicente Guerra, falou também que 

precisaria colocar lâmpadas de emergência na Casa da Cultura, pois é um lugar de muitos 

eventos, também falou sobre a iluminação pública da cidade, pois tem muitas lâmpadas 

queimadas e, por fim, pediu à Secretaria de Obras para rever as estradas que está vergonhosa, 

principalmente sentido Nova Alvorada a Arvorezinha. O Presidente Leandro Caproski 

parabenizou todos os professores pelo seu dia, que foi no dia 15 de outubro, parabenizou todos 

os médicos pelo seu dia no dia 18 de outubro, disse também que logo terá um novo concurso 

que terá cargos disponíveis para médicos, pois a Dr. Daiane está saindo, parabenizou os 

deputados mais votados em nosso município Vilmar Zanchin, Luiz Carlos Busato, Sérgio Turra, 

Giovani Cherini e outros, e disse que o povo novalvoradense espera muitas contribuições desses 

deputados, pelo grande número de votos que fizeram. Falou também sobre as palavras do 

Vereador Ademar Pierezan sobre o funcionário público usando carro público para uso próprio, 

dizendo para o Vereador Ademar Pierezan ir em frente com a denuncia, pois tem leis que diz 

que não pode se usar carro público para bem próprio. Convidou a todos para a Festa do Colono 

e Motorista no domingo na Igreja Matriz de Nova Alvorada. Nada mais havendo a tratar, o 

Senhor Presidente  convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser 

realizada no dia trinta de  outubro, deste ano, neste mesmo local, às vinte horas e, em nome de 

DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 
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